

見附民商 会報

第17号

今月から2ヶ月期です。

初回から登校班に間に合わず1人で行きました。
教室に入るときしぶりにクラスマートにていました。

☆無料法律相談を受け付けています

- ・9月17日(火)
- ・10時半(予約済)
- ・11時、11時半、12時といいます
- ・酒井 龍弁護士(新潟中央法律事務所)
- ・別室を用意します。お気軽にご相談ください。
- ※要予約

☆「全国業者青年交流会」を開催します

日 程 10月5日(土)6日(日)
会 場 花巻温泉(千秋閣・紅葉館・花巻)

全国の業者青年が集まり、つながりを深めるイベントです。
※是非ご参加ください。

☆「自主申告ボーダー」学校 開校!!

日 程 9月10日(火)、17日(火)
10時から12時30分
形 式 オンライン 途中から参加もオッケー
参 加 費 無料
※詳しくは民商まで。

『〇〇さんのお隣がいいなー』と想つたり、「先生
が、「1Jの中ですでに席が決まっているやつが
約1名」と言いました。

私でした。やうべは1学期の授業中、金子君と消し
ゴムの力^スを投げあつたり、ボーッと外を眺めたり、
机にウルトラマンと仮面ライダーが頭を組んでいる
落書きを描いたり、脱いた体操着をそのまま教室の後
ろに放置したりしてしまった。そのベテガ当たりまし
た。私の席は中央の列の前から2番目でした。つまり
先生が1番監視しやすい所でした。

次に「夏休みの思い出」を発表する」となりました。
た。予め決まっていたようだ、竹本君がお盆休みを利
用して東京に遊びに行つた作文を披露しました。

新潟市すら行ったことがない私は「誰の中でもお金持
ちがいるんだなー」と思いました。

ちなみに私は同じ境遇の大塚君が下校する時、校門
の前で竹本君に蹴りを入れるのを目撃しました。
その日は半端だったので家に帰りました。

こつものように父親は「へー帰ってきたか。むつ一
回学校に行つて勉強してこない」と言いました。
お風呂はんを食べたら、先週の夏休みの宿題処理の
猛ダッシュと、夕方の登校で疲れたのか、そのまま寝
てしましました。

起きたら7時でした。「トレビを見ていたら夕飯にな
なつたので食べました。今日はカレーライスでした。

風呂から上がって鉛筆を削り、時間表を合わせ、
また寝ました。

☆事務局留守になります

10月10日(木)
※研修のため

会 費
共済金
3日以上入院の場合
1日 3000円が支払われます